

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih setia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan TA dengan baik dan maksimal. TA yang berjudul “Perancangan Interior Telkom Creative Center” dibuat dan disusun sebagai persyaratan kelulusan dalam meraih gelar Strata Satu Jurusan Desain Interior.

Bab demi bab dalam pengerjaan TA telah penulis lewati dengan berbagai kelancaran dan kesulitan. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini masih banyak terdapat kekurangan, oleh sebab itu dengan sikap terbuka dan rendah hati, penulis bersedia menerima kritik dan saran serta masukan demi kesempurnaan laporan TA ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membimbing penulis selama melaksanakan TA ini dan perkuliahan di Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom, yaitu:

1. Bpk. Doddy Friesty A, S.T. M.T, selaku ketua program studi Desain Interior dan sebagai pembimbing 2 yang telah membimbing, mengarahkan, memotivasi, dan membagi pengalamannya kepada penulis selama penulis melaksanakan TA.
2. Bpk. Deny Willy Ph.D sebagai pembimbing 1 yang telah membimbing, mengarahkan, memotivasi, dan membagi pengalamannya kepada penulis selama penulis melaksanakan TA.
3. Kepada keluargaku : Ibu, Bapak, mba Opin, mas Resa, dan mas Oka yang telah memberikan dorongan, doa, serta semangat untuk penulis melaksanakan TA ini.
4. Kepada seseorang spesialku Firmansyah dan teman-temanku Nurul, Ami serta teman-teman interior seperjuangan, yang telah menemani dalam menjalankan TA ini melalui proses yang panjang dengan memberikan bantuan, dorongan dan semangat pada saat penulis melaksanakan TA.

Penulis berharap laporan TA ini dapat memberikan wawasan dan informasi bagi dunia keilmuan seni rupa dan desain. Penulis juga berharap laporan TA ini dapat dijadikan referensi dan literatur bagi mahasiswa jurusan desain interior. Demikian laporan TA ini dibuat dan penulis mengakhirinya dengan ucapan terima kasih bagi pihak yang mendukung TA ini.

Bandung, 18 Juni 2015

(Gilang Sanjivani Gemilang)